

EXCELSIOR

Isabelita, Careada con ex Funcionarios Implicados en Malversación y Fraudes de Fondos Públicos

BUENOS AIRES, 7 de marzo (Latín, AP).—La ex Presidente Isabelita fue careada esta semana con otros funcionarios complicados, en presuntos delitos de malversación de caudales públicos, informaron hoy fuentes militares.

Los informantes agregaron que el magistrado encargado de investigar el caso Conrado Saadi Masue, dispuso el traslado de varios ex funcionarios a la residencia El Messidor, a 1.700 kilómetros de Buenos Aires, donde está detenida la ex mandataria, para ser interrogados junto a ella.

No se ha podido establecer momentáneamente el número

de funcionarios trasladados ni tampoco los resultados de la gestión.

Se supo, asimismo, que el juzgado será instalado allá, en El Messidor, para evitar trasladar continuamente a Isabelita a lugares más poblados.

"Si resulta culpable de los cargos de que se le acusa, será tratada como cualquier ciudadano común", declaró un militar.

Los militares han expresado sus temores por una posible acción de los guerrilleros para rescatar a Isabelita, que se halla recluida en una elegante mansión, al pie de Los Andes, en el pintoresco pueblito de Villa Angostura, poblado por unas 1.500 personas y custodiado por 500 soldados.

Hoy ocurrió el primer conflicto laboral bajo el actual

gobierno, y existe la sospecha de que los problemas se extiendan si las autoridades no aceleran un aumento salarial.

El conflicto se suscitó debido a que los trabajadores de la empresa automotriz Ika-Renault comenzaron a practicar el "tortugismo", razón por la cual la empresa suspendió a 1.100 de sus 8.000 operarios durante 24 horas.

Por otra parte, la policía arrestó hoy a un buen número de empresarios, incluso al presidente local de la subsidiaria norteamericana de la Colgate-Palmolive, por aumentar los precios sin autorización.

"Estas medidas fueron tomadas debido a denuncias de que las empresas cobraban de más y no abastecían suficientemente a la plaza", señaló un comunicado.

EL SOL DE MÉXICO Encarcelan en Argentina a Empresarios Encarecedores

BUENOS AIRES, 7 de marzo (AP).— La policía arrestó a un número indeterminado de empresarios incluso al presidente local de la subsidiaria norteamericana de la Colgate-Palmolive por aumentar y especular con los precios, según informaron fuentes oficiales.

El presidente de la Colgate-Palmolive fue identificado en un comunicado del Ministerio de Hacienda como Norberto D. Ezeiza que se cree es argentino.

La compañía, una subsidiaria de la Colgate-Palmolive International Inc. de Nueva York, declinó hacer comentarios.

Otros bajo arresto incluyen al presidente de una compañía química y dos hoteleros, según el comunicado del ministerio distribuido por la agencia oficial noticiosa TELAM.

"Estas medidas fueron tomadas debido a denuncias de que las empresas cobraban de más y no abastecían suficientemente la plaza", según el comunicado.

Decía que los que estaban bajo arresto están a "disposición del Poder Ejecutivo", que es un término usado para personas detenidas por razones de seguridad. Un estado de sitio que permite al gobierno retener a cualquiera por tiempo indefinido sin cargo fue impuesto en 1974 para combatir el terrorismo.

Sin embargo, el secretario de Comercio Guillermo Bravo dijo en una improvisada conferencia de prensa después de los arrestos que las medidas eran "sólo disciplinarias". Negó que los arrestos significarán un cambio en la política pro empresarial del nuevo gobierno militar.